

Sect. 1. Il sera fait par la Cité de Montréal une émission de débetures, d'obligations ou de rentes inscrites, de la valeur, à leur face même, de \$5,214,000, en montants qui ne seront pas au-dessous d'une livre sterling, ou sés multiples ou son équivalent, dans la monnaie du pays où l'emprunt sera payable.

Sect. 2. Cette émission de débetures, d'obligations ou de rentes inscrites sera datée du 1er mai 1912, et sera payable le 1er jour de mai 1952, et portera intérêt au taux de 4% par année, payable semi-annuellement à Montréal ou à Londres, Angleterre, les premiers jours de mai et de novembre, chaque année, le premier paiement d'intérêt devant être fait le 1er jour de novembre 1912. La Cité fera ouvrir et tenir un livre de transferts aux endroits ci-dessus mentionnés.

Sect. 3. Cette émission de débetures, d'obligations ou de rentes inscrites constituera une dette pour ladite Cité, qui prendra rang concurremment et "pari passu" avec les autres émissions d'obligations de ladite Cité et qui, conformément à la loi, grèvera les immeubles situés dans les limites de la Cité.

Sect. 4. La Cité devra inclure, chaque année, dans les prévisions budgétaires annuelles, une somme suffisante pour pourvoir à l'intérêt sur ledit emprunt et à un fonds d'amortissement, qui sera calculé au taux de 4% par année et qui devra être suffisant pour payer la valeur, à leur face même desdites obligations, débetures ou rentes inscrites, à leur échéance.

Sect. 5. La Cité pourra disposer de ladite émission de débetures, d'obligations ou de rentes inscrites au meilleur prix qu'il lui sera possible d'obtenir.

ANNEXE A.

POUVOIR D'EMPRUNT, 1912.

En conformité de la section 343 de la Charte (Amendée en 1912).

Valeur des immeubles imposables, moins réductions probables:—

D'après le rôle de 1911 \$381,000,000.00
D'après le rôle de 1910 \$319,550,000.00

Augmentation \$61,450,000.00

Moins:

Valeur des propriétés de la Commission du Port, imposées pour la première fois dans le rôle de 1911, déduite provisoirement en attendant la décision des tribunaux, environ \$18,000,000.00

Augmentation nette \$43,450,000.00

Pouvoir d'emprunt à 12% \$5,214,000.00

(Certifié)

J. PELLETIER,

Contrôleur et Auditeur de la Cité.

No. 459

REGLEMENT POURVOYANT A UN EMPRUNT DE \$248,646.00 POUR L'EXECUTION DE TRAVAUX PUBLICS.

(Adopté le 29 juillet 1912).

Attendu que par le statut de la législature de la province de Québec, 62 Vict., Chap. 58, sect. 343, tel que remplacé par 8 Edouard VII, Chap. 85, articles 5 et 6, la Cité de Montréal a été autorisée à emprunter jusqu'à concurrence de 15% de la valeur des immeubles imposables situés dans les limites de la Cité;

Et attendu qu'il est établi par l'état ci-annexé, préparé par le Contrôleur et Auditeur de la Cité, que ledit pouvoir d'emprunt pour l'année 1911, basé sur les rôles d'évaluation des immeubles, dans la Cité, pour les années précédentes, s'élevait à la somme de \$4,748,646.00;

Section 1. An issue of bonds, debentures or registered stock shall be made by the City of Montreal of the face value et \$5,214,000, in amounts of not less than one pound sterling or multiples thereof or its equivalent in the currency of the country where the loan is made payable.

Section 2. Such bonds, debentures or registered stock shall be dated the first of May, 1912, and shall be payable on the first of May, 1952, and shall bear interest at the rate of four per cent per annum, payable semi-annually at Montreal or at London, England, on the first days of May and November in each year, the first payment of interest to be made on the first day of November 1912. The City shall cause a transfer book to be opened and kept at the above mentioned places.

Section 3. Such issue of bonds, debentures or registered stock shall constitute a debt to the said City, ranking concurrently and "pari passu" with the other issues of bonds of the said City, and shall, in accordance with the law, form a charge upon the immoveable property situate within the City limits.

Section 4. There shall be provided by the City, from year to year, by the annual appropriations, a sum sufficient to provide for the interest thereon and for a sinking fund to be computed at the rate of four per cent per annum, sufficient to pay the face value of the said issue of bonds, debentures or registered stock, at their maturity.

Section 5. The said issue of bonds, debentures or registered stock may be disposed of at the best price which the City can obtain therefor.

APPENDIX A.

BORROWING POWER, 1912.

In conformity with section 343 of the Charter (Amended in 1912).

Value of assessable real estate, less probable reductions:

According to roll of 1911 \$381,000,000.00
According to roll of 1910 \$319,550,000.00

Increase \$ 61,450,000.00

Less:

Value of the properties of the Harbour Commissioners assessed for the 1st time in the roll of 1911, provisionally deducted pending the decision of the Court, about \$ 18,000,000.00

Net increase \$ 43,450,000.00

Borrowing power at 12% \$ 5,214,000.00

(Certified)

J. PELLETIER,

City Comptroller and Auditor

* * *

No. 459

BY-LAW PROVIDING FOR A LOAN OF \$248,646.00 FOR PUBLIC WORKS.

(Adopted 29th July 1912)

Whereas by Act of the Legislature of the Province of Quebec, 62 Victoria, Chap. 58, Section 343, as replaced by 8 Edward VII, Chap. 85, Articles 2 and 6, the City of Montreal was authorized to borrow to the extent of fifteen per cent of the value of the taxable immoveable property within the City;

And whereas it is established by a statement of the Comptroller and Auditor of the City, annexed to the present By-Law, that said borrowing power for the year 1911, based upon the Assessment Rolls of the real estate in the City for the preceding year, amounted to the sum of \$4,748,646.00;